

Fecha 09.09.2019	Sección Termómetro Económico	Página 13
----------------------------	--	---------------------

Mejora riesgo país de México por segunda semana

EL RIESGO país de México se ubicó en 208 puntos base, luego de que el jueves pasado reportara su menor nivel desde el pasado 31 de julio de 206 puntos base, implicando un descenso semanal, el segundo de manera consecutiva, de siete unidades.

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (**SHCP**) informó que al 6 de septiembre el riesgo país, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, registra una mejoría acumulada de 33 puntos base.

Asimismo, los riesgos país de Argentina, Brasil, Indonesia y Turquía mostraron descensos semanales de 501, 8, 5 y 27 puntos base, respectivamente, al colocarse en 2,031, 240, 167 y 502 unidades, en ese orden.

El riesgo país refleja la posibilidad de que un país no cumpla en los términos acordados con el pago de su deuda externa a los inversionistas. (*Notimex*)

